

## ABSTRAK

**Nur Hikmah Ramadayanti.** 180101040040 *Analisis Faktor Penyebab Kesulitan Belajar Matematika Siswa MTsN 1 Kotabaru Tahun Ajaran 2022/2023*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Yusran Fauzi, S.Pd.I, M.Pd. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Mayang Gadih Ranti, S.Si., M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

### **Kata Kunci : Analisis Faktor, Kesulitan Belajar**

Selama proses pembelajaran berlangsung, siswa terkadang mengalami kesulitan dalam belajar sehingga mempengaruhi rendahnya hasil belajar. Kesulitan belajar yang dialami siswa menjadi bukti bahwa kemampuan matematika siswa masih rendah. Kesulitan belajar yang dialami siswa ini harus diidentifikasi dan dianalisis sehingga dapat diketahui faktor-faktor apa saja yang menyebabkan faktor kesulitan belajar tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor internal dan eksternal terbesar yang menjadi penyebab kesulitan belajar matematika siswa MTsN 1 Kotabaru tahun ajaran 2022/2023.

Jenis penelitian ini adalah penelitian survei dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini dilakukan di MTsN 1 Kotabaru dengan populasi seluruh siswa MTsN 1 Kotabaru yang berjumlah 562 orang, sedangkan sampel yang digunakan adalah 85 orang yang diperoleh dengan teknik *simple random sampling*. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan angket tertutup dan dokumentasi. Selanjutnya data yang telah terkumpul dianalisis dengan uji analisis faktor model *Principal Component Analysis* dengan bantuan software SPSS versi 25.

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat 5 faktor internal yang menjadi penyebab terbesar kesulitan belajar matematika siswa MTsN 1 Kotabaru tahun ajaran 2022/2023 secara berurutan yaitu motivasi, bakat, kemampuan pengoperasian bilangan, penglihatan, dan kemampuan dalam mengingat. Pada faktor eksternal, terdapat 4 faktor yang menjadi penyebab terbesar kesulitan belajar matematika siswa MTsN 1 Kotabaru tahun ajaran 2022/2023 secara berurutan yaitu alat pelajaran, perhatian orang tua, sekolah dan cara orang tua mendidik.